



Noroña acusa a Arturo Ávila de dividir a Morena en el Congreso de Aguascalientes

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- Esta tarde, durante su visita a Aguascalientes, como parte de las denominadas agendas informativas en torno a la elección judicial, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, hizo un llamado fuerte al diputado federal y vocero de Morena, **Arturo Ávila**, a quien acusó de generar una división interna del partido en el Congreso de Aguascalientes, situación que, dijo, representa un pésimo ejemplo para el movimiento a nivel nacional. Arturo Ávila le respondió a través de X, señaló que escuchó los comentarios de Noroña; sin embargo, dejó en claro que por el momento evitará realizar cualquier comentario y destacó que la unidad se construye con prudencia, sin protagonismos, comportamientos que tanto la Presidenta como el Consejo Nacional de Morena dejaron en claro que deben seguir los militantes del partido".



https://drive.google.com/file/d/15H60OgscCKVkpYwJz_bzdow8_wqkh62n/view?usp=sharing